
Auch zu diesem TOP hat vor der Sitzung eine Besichtigung stattgefunden.  
Es schließt sich eine Diskussion an, wonach folgender Beschluss gefasst wird: 
 


